

Conférence des rédactrices et rédacteurs en chef Konferenz der ChefredaktorInnen Conferenza dei capi redattori

Aux membres
de la Conférence des rédactrices et rédacteurs en chef

Zurich, le 6 juillet 2022

Chères et chers collègues

C'est avec plaisir que je vous invite à notre prochaine rencontre «Chef-Talk» avec **François Longchamp, président de la Fondation Aventinus**, le **mercredi 28 septembre 2022, à 17h30**, à la **Maison de la Communication, Avenue de Florimont 1, à Lausanne**. La conférence sera suivie d'un apéritif dînatoire.

L'ancien conseiller d'Etat genevois PLR François Longchamp président la Fondation Aventinus, créée en 2019, dont l'objectif est de promouvoir un journalisme de qualité. La fondation reçoit son capital de différentes fondations et mécènes romands, dont la fondation Hans Wilsdorf, propriétaire de la marque de montres Rolex. Aventinus a déjà marqué le paysage médiatique romand avec le rachat du quotidien "Le Temps" en 2020 et le financement de "Heidi.news". D'autres acquisitions sont-elles prévues? La pérennité d'un journalisme de qualité peut-elle être garantie avec un tel modèle de fondation?

Arrivée

15h02 - Zurich HB (direction Brigue) / à Berne, changer pour l'IR 15 2526 (direction Genève-Aéroport)

16h04 - Berne IR 15 2526 (direction Genève-Aéroport)

Arrivée à Lausanne à 17h16

Nous nous réjouissons de vos inscriptions jusqu'au mardi 20.9.2022 au plus tard par e-mail à notre directrice judith.implig@sonntagszeitung.ch. Les rédactrices et rédacteurs en chef adjoints sont également les bienvenus aux «Chef-Talks».

Meilleures salutations



Christian Dorer
Président